

lerie à Lyon, mort en 1727, marié à M<sup>me</sup> Donzy, de Grenoble, dont il eut une fille ;

3° N... Arthaud de Belmont, capitaine de grenadiers au régiment de Normandie.

IV. — Philibert Arthaud de Bellevue, avocat, conseiller à la Cour des Monnaies de Lyon, du 15 juin 1726, épousa, la même année, N. Dugas, fille de Laurent Dugas, prévost des marchands, et Marie-Anne Basset. Il fut père de :

V. — Henry Arthaud de Bellevue, chevalier, seigneur de La Feuillade, né à Lyon, le 17 février 1735, mort à Lyon, le 28 février 1826, auteur de quelques opuscules ; esprit original. Rétif de la Bretonne, autre excentrique, avec lequel il fut lié, parle de lui dans un de ses ouvrages. Il avait épousé Blanche Riverieulx, fille de Claude Riverieulx de Chambost et d'Hélène Morel, dont il eut :

VI. — Claude Arthaud de La Ferrière, marié à M<sup>lle</sup> de La Salle, dont il eut :

1° Henri, mort garçon ;

2° Dominique César de La Ferrière, chambellan de l'empereur en 1860, marié à Michelle-Françoise Cornélie de Sarron, fille de Etienne Horace Gabriel, marquis de Sarron, et de Marie-Virginie Marest de Saint-Pierre, dont il eut Marguerite, mariée, en 1847, à M. de Bernis ;

3° Léon de La Ferrière, marié à M<sup>me</sup> Lucy ;

4° Hector de La Ferrière, archéologue, auteur d'un ouvrage sur les faiences des fabriques de Lyon, marié à M<sup>me</sup> de Percy.

Jean Arthaud était un personnage important à Lyon, car un acte consulaire du 31 août 1663 députa les échevins Pellot et Lumagne auprès de sa veuve pour se *condouloir* avec elle.

## AURIOL

Cette famille a laissé son nom à l'une des plus belles maisons de la ville ; à l'angle du quai de Retz et de la place Tolosan. Les constructions de ce quartier sont un témoignage de la richesse des négociants lyonnais et du goût qu'ils montraient autrefois pour la belle et sérieuse architecture.

Les Auriol, d'après une note qui m'a été remise, se prétendaient d'origine irlandaise et leur nom se serait écrit